

Festejan aniversario de academia militar en La Habana



La Habana, 1 feb (RHC) Con honores militares se festejó el medio siglo de existencia cumplió este primero de febrero el Instituto Técnico Militar (ITM) José Martí, Orden Antonio Maceo, primera casa de altos estudios creada por la Revolución.

El polígono del ITM fue sede del acto presidido por los miembros del Buró Político del Partido, Miguel Díaz-Canel Bermúdez y el General de Cuerpo de Ejército, Leopoldo Cintra Frías, primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, y titular de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), respectivamente.

Esta academia militar forma a oficiales en tareas como profesores y ocupados en la defensa de la patria. En ambos casos, ha sido un factor decisivo en el empleo combativo, la explotación, reparación, conservación y modernización de la técnica y el armamento.

Así expresó el viceministro primero de las FAR, General de Cuerpo de Ejército, Álvaro López Miera al resumir la ceremonia. Dijo también que la institución ha sido uno de los foros principales para el desarrollo del pensamiento científico-técnico en interés de la defensa.

Igualmente destacó el trabajo realizado en las especialidades de armamento, comunicaciones, defensa antiaérea y fuerza aérea revolucionaria, así como en la lucha radioelectrónica mediante una vinculación

activa y permanente con las tareas principales de la institución y con la defensa a lo largo de todo el país.

Más adelante señaló el viceministro primero de las FAR que el reto que tienen ante sí el ITM en la actualidad es seguir formando ingenieros y técnicos, y en especial graduar jóvenes militares creativos y calificados.

Por su parte, el cadete de la especialidad de telecomunicaciones y radioelectrónica, Alejandro Martínez Suárez, expresó el compromiso de su generación de ser continuadora del ejemplo de sus antecesores y su vez, mantener las conquistas por la que tantos jóvenes han dado sus vidas a lo largo de toda la lucha por la independencia de la Patria.

Como futuro oficial de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, Martínez Suárez resaltó su disposición a cumplir todas las tareas con el máximo de calidad y transmitir sus conocimientos y ejemplo personal a la nueva generación que estará a bajo su mando.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/120290-festejan-aniversario-de-academia-militar-en-la-habana>



Radio Habana Cuba